

お知らせ

記者発表資料

令和5年5月22日

■同時発表先：合同庁舎記者クラブ、鳥取県政記者会、島根県政記者会、岡山県政記者会、広島県政記者クラブ、山口県政記者会、山口県政記者クラブ、山口県政滝町記者クラブ、中国地方建設記者クラブ

みなとの魅力や役割の効果的な 情報発信に取り組みます。

～みなとの魅力発信スペシャルサポーターを任命しました～

国土の四方を海に囲まれた我が国において、海外からの物・人の交流に”みなと”はなくてはならない重要なインフラです。中国地方では古くから”みなと”を中心として地域が発展し、瀬戸内側では国内有数のコンビナートが発展し、日本海側でも外航クルーズ船の寄港が増加するなど、今後も”みなと”を中心とした地域経済の発展が期待されています。

このような”みなと”の魅力や役割について、「港湾空港部ホームページ」、「港湾空港部Instagram」などで情報発信を実施していますが、新たな情報発信の取組として、「みなとの魅力発信スペシャルサポーター」（以下「スペシャルサポーター」という。）を任命し、スペシャルサポーターと協力し、みなとの魅力や役割の効果的な情報発信を行う取り組みを始めましたのでお知らせします。

○「みなとの魅力発信スペシャルサポーター」制度について

中国地方出身者又は中国地方にゆかりがあり、港湾又は土木分野に対する理解が深く、社会一般、あるいは若年層に対して、港湾又は土木分野の認知度やイメージ向上に協力いただける個人または団体を「スペシャルサポーター」に任命し、中国地方整備局港湾空港部とスペシャルサポーターが協力し、港湾、土木の対外的な認知度やイメージ向上に向けた取り組みを行うものです。

令和5年5月22日に、漫才コンビ「元気丸」（げんきまる）をスペシャルサポーターに任命しました！

今後、協力して港湾現場や港湾施設の情報を発信していきます。

